

An unsere treuen Patient*innen:

Wir wollen einen Aufnahmestopp verhindern und wissen, dass es dadurch bei uns im Moment zu langen Wartezeiten kommen kann.

Wir können versichern, dass daran gearbeitet wird und haben **gute Neuigkeiten für Sie:**

Im Jahr 2025 (genaues Datum steht noch nicht fest) **eröffnen wir die Primärversorgungseinheit PVE6.** Dazu werden wir vergrößern, die Technik verbessern und noch viele andere Maßnahmen treffen, um in Zukunft einen reibungslosen Besuch mit kürzeren Wartezeiten garantieren zu können.

Wir bedanken uns für Ihre Treue und Geduld, ersuchen Sie um Verständnis, dass solche Umstellungen nicht von heute auf morgen passieren können und dass uns vielleicht auf Grund von Umbauarbeiten noch ein paar Unannehmlichkeiten bevorstehen.

Bitte seien Sie auch mit unseren Mitarbeiter*innen weiterhin lieb und freundlich, auch wenn es im Moment vielleicht nach außen etwas chaotisch wirkt, da die Auslastung wirklich sehr hoch ist. **Wir geben unser Bestes** Sie unter diesen Bedingungen, dennoch zufriedenzustellen. Sollte Ihrer Meinung einmal etwas untragbares vorkommen, können Sie gerne an admin@teampraxis.wien schreiben und wir sprechen darüber.

Herzlichen Dank!

Ihr Team der Teampraxis Breitenecker.